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議会広報広聴委員会記録 
平成 27年 9月 25日(金) 

10：00 ～ 11：32 

議会第１委員会室 

 

【出席者】 田 畑 委 員 長 、 笹 田 副 委 員 長  

足 立 委 員 、 柳 楽 委 員 、 森 谷 委 員 、 野 藤 委 員 、  

布 施 委 員 、 岡 本 委 員 、 澁 谷 委 員  牛 尾 昭 委 員  

【印刷業者】原印刷 二ノ美屋様 

【事務局】 外浦次長、田中書記 

 

議 題 

１ 市議会だより第39号の編集について 

  

 

 

 

 

 

 

 ２ その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

 

・別紙のレイアウトに基づいて各自掲載記事についてチェック作業。 

・表紙：現時点で、委員から提出なし。 

 

 

・次回会議 開催予定日： 平成27年10月6日（火） 

議会 第１委員会室 10：00～ 
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【議事の経過】 

〔 15 時 55 分 開議 〕 

 

田畑委員長   議会広報広聴委員会を開催します。今日は最初に事務局から、委員の皆

さんのお手元に封筒があろうかと思います、これについて。 

田中書記  はい、積立金の返金です。4月から9月分までの6ヶ月分、2,000円かける

6ヶ月で1万2,000円。利息部分で12円がついています。割り切れなかった

ので7円ほど通帳に残してありますので、そちらは皆さんご了承ください。 

田畑委員長  よろしいですか。7年は次期広報広聴のために補給しますと。では今日

の議題に入ります。 

 

１．市議会だより第39号の編集について 

田畑委員長  議題1について。一応粗方の原稿が出ましたので内容をチェックしてい

ただきたいと思います。 

  4～6ページ：牛尾昭委員、柳楽委員 

  7～9ページ：澁谷委員、森谷委員 

  10～12ページ：岡本委員、野藤委員 

  13～15ページ：布施委員、足立委員 

  11時過ぎから広域行政組合の視察が入っていますので、出来るだけ短時

間で、30分くらいを目途にチェックしていただきたいと思いますのでよろ

しくお願いします。 

 

 （ 以下、編集作業 ） 

 

２．その他 

田畑委員長  その他ですが、次回の広報広聴委員会が10月6日に原印刷から粗刷りが

出来上がってくるということで、最終チェックをすることになっています。

10月6日にこのメンバーの広報広聴委員会、最後の編集になりますが、今

日お返ししたお金の一部を使って解散するに当たって一席設けたいと思っ

ています。それについては30日までに出欠を事務局に連絡していただきた

いと思いますので、全員出席していただきますようお願いします。 

  これでこの広報広聴を取りあえず閉じたいと思います。時間がありませ

んので、広域議員の方は視察に行かれて結構です。一応これで中締めとし

ます。ご苦労様でした。 
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田畑委員長  ちょっと休憩して。 

田中書記  では15分まで休憩して。 

 

    11時15分再開（ 引き続き、編集作業 ） 

 

田畑委員長  ああ、直したものを出して。副委員長が言っていただろう。16ページの

議会報告会で出された質問に対する市の回答についてはかなり修正してい

るので、6日にはきちんとしたものが出ると思います。 

柳楽委員  これは前日にこれが出るとかではなくて、当日に。前日。 

田中書記  5日良いですか。 

原印刷さん  はい。 

田中書記  では5日に。 

澁谷委員  5日にボックスに入っていると。前もって取ってみてくださいというこ

とですね。 

田畑委員長  今日割り振りした同じ所を見て貰った方が良いと思います。時間があれ

ば全体を通して見ていただきたいと思います。その他ありますか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  ないですか。ないようですのでこれで議会広報広聴委員会を終わります。

ご苦労様でした。 

 

浜田市議会委員会条例第65条第１項の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  田畑 敬二  印 

 

 

〔 11時 32分 閉議 〕 


